

**TU OPINIÓN**

cartas@reforma.com

**REFORMA****DIÁLOGO NECESARIO**

No se puede sanar a una nación si no hay reconciliación con la oposición.

Fue una de las ideas expresadas por Kamala Harris al aceptar la nominación de su partido a la Presidencia de Estados Unidos.

Y tiene razón, pues es muy difícil que una sociedad dividida sume los esfuerzos individuales para progresar.

Por el bien de México, cuando Claudia Sheinbaum asuma la Presidencia bien haría en convocar a los mexicanos a la unión, en dialogar con la oposición. De lo contrario, será cuesta arriba el encaminar al país hacia un desarrollo sustentable y sostenido.

**LUISA FERNANDA PLIEGO** / Aguascalientes, Ags.

